
Modaes

Perfiles



Eva Cárdenas

Ex directora de Zara Home

Eva Cárdenas fue directora de Zara Home desde 2003 hasta octubre de 2018. La directiva se incorporó al grupo gallego procedente de L'Oréal. Cárdenas dirigió el departamento de perfumería de Inditex antes de ser responsable de la cadena de hogar del grupo. Licenciada en Económicas por la Universidad de Santiago, la ejecutiva también realizó un master en Dirección y Administración de Empresas por el Instituto de Empresa de Madrid. Entre 2020 y 2022, Cárdenas fue asesora externa del Grupo Sargadelos.